

小中一貫校の設置場所について

水内連合会 小田 稔

色々と、考えると、やはり、湯来の中心地の、
湯来庭球場運動広場が、最適と、思います。

それは、湯来の活性化に、伴う諸政策も、学校の有無で、
かなり違いが、出ると思はれ、水内川流域に、一校も無く
なると、益々、過疎化が進むような気が、しています。

もし、湯来南になると、数年後には、戸山からのトンネル
も、完成し、津伏、宇佐、上五原、下五原、下麦谷、
上麦谷地区は、戸山への通学が、可能になります。

湯来が、分断する事になります。

湯来は湯来です。湯来が、一体化してこそです。

将来的に湯来の活性化が、しぼみます。

又、レッドゾーンについては、擁壁の技術が、かなり、
進んでいるようで、今年の豪雨でも、西区の井口台の擁壁
緑井の擁壁、五日市、観音台の擁壁、にでも見られる様に
効果の実証を、証明しています。しかも。この場所の裏山は、
かなり低いです。神経質になる必要は、ないと思います。

通学については、やはりスクールバスの運行を、是非とも
お願いします！ 先日の防犯講義でも、生徒の空白があると、
犯罪割合が、増えるとのこと、乗り継ぎでの空白、生徒
一人、客一人の場合でも危ないです、
特に、4/1からの西小との先行統合で、乗り継ぎの空白時間
が、長いところが、あります、狙われます、危険です。
その場所には、防犯カメラの設置を、お願いします！
出来れば、その場所に駐在所のかたの、見守りをお願い
したいです。
カメラを設置したら、誰でも見えるように、大きな設置看板
を、お願いします。犯罪者に隙を、見せてはいけません。
湯来の将来の活性化は、町民一体で、進めて、行きたいです。
湯来学園都市にむけての、千里の道も一歩からです。
宜しく、ご協力の程、お願いします！